

Queridos estudiantes, profesores y directivas:

El vertiginoso avance de las ingenierías y la tecnología, la investigación y la innovación juegan un papel decisivo en el impulso del progreso y la transformación de la nación. Como decana de Ingeniería, soy consciente de que la escritura de artículos científicos, más que un ejercicio académico, es un compromiso con el avance del conocimiento y el desarrollo de soluciones para los desafíos del mundo actual.

Al publicar sus investigaciones en nuestra revista *Ingenio Libre*, no solo contribuyen al prestigio de nuestra Institución, sino que están dando voz a sus investigaciones e ideas, para trascender fronteras y ampliar los horizontes desde el aula, el laboratorio, nuestra comunidad universitaria, hasta la sociedad colombiana. Cada artículo es evidencia de su dedicación y pasión por la excelencia académica, reflejada en sus investigaciones, su ética y su arraigo social; además se constituye en un legado para las generaciones futuras de ingenieros.

Los animo a compartir sus investigaciones, reflexiones y perspectivas sobre los temas de sus áreas de estudio, para que la búsqueda incansable de la verdad, la creatividad y la innovación guíen su apasionante proceso de enseñanza - aprendizaje. La comunidad universitaria forja su futuro a través de la revista *Ingenio Libre*, que expone sus logros y muestra el impacto positivo en la sociedad.

Ing. Nidia María Jirado Taján